

令和2年11月17日

城辺小学校保護者様

愛南町立城辺小学校長 飯田 豊一

新型肺炎感染防止に係る学校生活の変更について

保護者の皆様におかれましては、日頃から本校教育活動に御協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、連日報道されていますように、新型肺炎感染も地域がまだ限定的とはいえ、拡大の傾向を見せ、「第3波」という報道も散見されます。また、今後は季節性のインフルエンザの流行も危惧されます。

このような現状に鑑み、本校では下記の2点について学校生活の変更を実施いたします。御理解・御協力いただきますようお願いいたします。

記

1 登下校中のマスク着用

(1) 内容

学校生活中はもちろん、登下校中もマスクを着用する。

(2) 理由

気温が下がり、マスク着用に起因する熱中症の危険性が低くなったので。

2 放課後の職員による学校消毒

(1) 内容

月～木曜日だけでなく金曜日も消毒を実施する。

(2) 理由

これまで、土・日曜日でウイルスが死滅するという理由から、職員の業務軽減のためにも金曜日の消毒は取り止めていたが、気温の低下がウイルスの延命につながるという報道等を受け、金曜日の放課後消毒を復活させる。

3 その他

新型肺炎のほかにも、インフルエンザの流行等心配な事案があります。また、正月の帰省の時期を迎え、人の行き来も増えてきます。これまで通り御家庭でも厳重な体調管理をお願いいたします。